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 譯本     
Tr ad uç ão  

Resposta à interpelação escrita apresentada pela Deputada da 

Assembleia Legislativa Wong Kit Cheng 

Em cumprimento das instruções do Chefe do Executivo, apresento a 

seguinte resposta à interpelação escrita apresentada pela Deputada Wong Kit 

Cheng, a 4 de Novembro de 2022, enviada a coberto do ofício n.º 

1084/E836/VII/GPAL/2022 da Assembleia Legislativa a 17 de Novembro de 

2022 e recebida pelo Gabinete do Chefe do Executivo a 17 de Novembro de 

2022: 

O Instituto para os Assuntos Municipais (IAM) está a realizar, por fases, 

o projecto de melhoramento das instalações públicas da comunidade de Seac 

Pai Van e das instalações de passagem, sendo que a 1.ª fase (incluindo a 

transformação das áreas ajardinadas em zona de passeio para cães e a 

optimização das instalações de passagem pedonal envolventes) deste 

projecto já se encontra concluída, enquanto a 2.ª fase visa optimizar as duas 

zonas de lazer e a passagem superior para peões no cruzamento entre a 

Alameda da Harmonia e a Avenida da Harmonia, prevendo-se que a obra se 

inicie no primeiro trimestre do próximo ano. Além disso, a concepção da 

zona infantil e da zona de manutenção física da Alameda da Harmonia e da 

Praça do Extremo Sul será impulsionada de forma ordenada.  

Visto que a passagem superior para peões da Alameda da Harmonia de 
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  作者 
MIN.   打字員 
DACT. 

 

Seac Pai Van já funciona há vários anos e que o seu revestimento já se 

encontra parcialmente danificado, para garantir a segurança dos utentes, o 

IAM irá renová-la através do projecto de melhoramento em causa, 

recorrendo a argamassa de pavimento com melhor efeito antiderrapante 

como revestimento da passagem superior, de modo a proporcionar um 

ambiente pedonal com segurança. 

Quanto à ideia preliminar de construção de elevador e escadas rolantes, 

entre outras instalações públicas que ligam o bairro comunitário de Seac Pai 

Van para o Alto de Coloane, após uma avaliação e análise em geral, 

especialmente tendo em conta o seu impacto para a colina, por enquanto não 

há plano de construção relativo a esse projecto.  

Aos 7 de Dezembro de 2022. 

 

 
A Presidente substituta do Conselho de Administração  

para os Assuntos Municipais 
(Vide original da assinatura) 

O Lam 
 

 


